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Zitat von Karbbfm 

Ja ja, ist schon gut, Pino zurück zum Glubb. Wenn das keine Ente ist, dann weiß ichs
auch nicht mehr. Irgendjemand muss halt immer Gerüchte in die Welt setzen. Mal
sehen, was morgen früh die Bildzeitung dazu sagt.

P.S.: Derzeit haben wir ja (der finanziellen Situation geschuldet) einen Jugendwahn. Da
ist es schwerlich vorstellbar, dass der Pino jemals wieder als aktiver Spieler zu uns
kommt. Und bezahlen können wir ihn auch nicht mehr, es sei denn, er spielt aus alter
Liebe heraus komplett umsonst bei uns.

Was für ein Schwachsinn, wer oder welche Zeitung hat dieses Gerücht nun wieder in
die Welt gesetzt. So sehr ich den Pino auch gemocht habe, dies kann nur absoluter
Blödsinn sein.

Steht auf Nordbayern.de und das mit vielen Zitaten von ihm. Also wird er es auch so gesagt
haben.
NN ist nicht die Bild. Die hatten ein Interview mit ihm.
Ich glaube ihm das es finanziell eine Lösung geben würde. Er ist 34 und wird nicht mehr die
Forderung haben wie zum Beispiel ein Bulthuis hatte. Bin Pro PINO, aber glaub nicht dran
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